

Los profesores no numerarios del Instituto Nacional de Bachillerato de Granollers contestan públicamente, por medio de este comunicado de prensa, a las declaraciones del ministro de Educación hechas recientemente a RTVE.

Las razones de nuestro paro las hemos expuesto numerosas veces al Ministro de Educación y Ciencia: congelación de oposiciones, hasta una nueva reglamentación del acceso a la docencia; estabilidad que no sea el actual concurso oposición y que no hayan sanciones.

La razón del paro sí es la estabilidad. Estabilidad que consideramos no permanente y vitalicia, sino continuamente controlada por los sectores interesados: claustros, seminarios, alumnos, padres. Consideramos que al acceder en años anteriores a nuestra trabajo ya fuimos seleccionados, y los criterios de esta selección, fueran justos o no, los puso la Administración, no nosotros. No se trata de que pretendamos acceder, sino de que el Ministerio reconozca que ha hemos accedido y nos conceda alguna garantía de estabilidad, cuya forma posteriormente negociaremos. Nosotros sostenemos que estos años de enseñanza, con renovación anual de nombramiento, son ya la prueba de aptitud que se exige en cualquier empresa, tras la cual se pasa a ser personal fijo.

El Ministro, dice que no basta ser Licenciado para ser catedrático ni agregado, pero es que nosotros no pedimos ser catedráticos ni agregados, sino que el Ministerio nos busque una forma de estabilidad. Si para dar clases no basta ser licenciado y hay que pasar por una oposición, creemos, que el M.E.C. estaría cometiendo un frau-

de con todos aquellos niños que reciben clases en la enseñanza privada con profesores que no han sacado plaza en una oposición. A este respecto podemos añadir que los alumnos y sus padres nunca han expuesto que haya diferencias entre la calidad de la enseñanza de un profesor numerario y un no numerario.

En cuanto a la reacción de los licenciados en paro, creemos que lo único que va en contra de sus intereses es la falta de puestos de trabajo para todos. Este es un problema que ha de resolver el M.E.C. Para ello los PNN reivindicamos la escolarización total y gratuita, reducción del número de alumnos por clase. El MEC sin embargo, no solo obliga ya ahora a mantener grupos de 40 alumnos, sino que anuncia un decreto para aumentar dicho número y ha previsto imprevisto unos sistemas de selección para aquellos alumnos que hayan aprobado el 8º de EGB cuando deseen ingresar en un I.N.B. Es decir: reducir la entrada de nuevos alumnos, amontonar en las aulas a los ya ingresados, querer aumentar el número de horas lectivas a los profesores, unas oposiciones de 4.000 plazas de numerarios cuando somos 13.000 P.N.N. de I.N.B. más los profesores de privada y los parados. Señor Ministro, nosotros exigimos una solución global, colectiva y no parcial y desmembradora.

Por otra parte recordemos que los profesores no numerarios de todos los sectores de la enseñanza, en una reunión celebrada el pasado domingo, acordaron continuar en su postura de huelga y celebrar asambleas los días 12 y 18 de febrero, caso de que el Ministerio de Educación y Ciencia no atienda las peticiones que les tienen elevadas.

LOS P.N.N. DEL INSTITUTO DE GRANOLLERS REPLICAN AL MINISTRO DE EDUCACION

ABASTECEDORA CATALANA, S.A.

NEUMATICOS
SERVICIO DE LAVADO
EQUILIBRADO Y ENGRASE



agencia **Firestone**

Av. Jorge Camps, s/n.
Apartado Correos, 277
GRANOLLERS
(Barcelona)
870 25 33
TELS. 870 55 54
870 56 12